

2020年8月4日

成都市人民政府外事僑務弁公室 御中



四川省の日系企業に対する帰還ビザ用招聘状発給の迅速化のお願い

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

新年より世界的に猛威を振るう新型コロナウィルスへの対応につきましては、四川省ならびに成都市各所より、防疫関連支援物資のご提供をいただきなど、物心両面から心のこもったご支援をいただき、心から感謝を申し上げます。

お陰様をもちまして、未だ四川に戻れない関係者はおりますものの、日系企業も徐々に生産、経済活動を復活させており、今後更に成都市の復工復産へ向け、非力ながらも貢献させていただいております。

加えて、先般7月8日には四川省外事僑務弁公室様のご厚意により「四川省の日系企業に対する四川帰還入境政策利便化のための懇談会」を開催いただき、16社20名以上の日系企業関係者が出席いたしました。成都市外事僑務弁公室様から、帰還出来ていない日本人駐在員及びその帶同家族ならびに重要な生産活動に携わる出張者に対する特別ビザ用の招聘状の申請方法や申請状況につき詳細なご説明をいただきました。改めまして心から感謝申し上げます。

その後も、四川省関係政府、成都市関係政府機関等と緊密な情報交換を行っていますが、四川省外事僑務弁公室様からは、上記説明会後も省外事僑務弁公室に上がってくる日系企業からの招聘状申請件数は増えていないとのご指摘も頂いております。要因としては、大幅に制限されている日中間の航空便の逼迫状況を受け、招聘状の申請を躊躇する日系企業も少なからずいると思われます。

こうした状況に鑑み、成都日本商工クラブでは成都への特別チャーター機手配の可能性も探っておりますが、その前提条件としてビザ取得など、渡航条件を満たした十分な人数が揃わなければなりません。このため、目下、成都日本商工クラブ会員を中心に、帰還ビザ用招聘状の申請を促すよう積極的に働きかけているところです。

以上より、今後は日系企業の申請件数が増加する事が見込まれます。日本以外からの申請もあり、大変ご多忙の事とは存じますが、成都市外事僑務弁公室様におかれましても、上記状況をご高察いただき、申請窓口である各区政府担当部門への審査迅速化の指示、ひいては日系企業関係者への招聘状発給につき、なお一層の迅速化を賜りますようお願い申し上げる次第です。

末筆ながら、成都市人民政府のなお一層のご発展と、更なる日中経済交流が促進され、一日も早く成都市の復工復産に貢献できるよう、心から祈念いたします。

謹白